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Ergebnisse aus dem Verkehrsversuch mit Displayanzeigen zur besseren Regulierung 
des Straßenverkehrs 
 

Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage in einer der nächsten Sitzungen des Ortschaftsrates 
beantworten. 

 

Anfrage: 

In Grünwettersbach und Palmbach wurden Display-Anzeigen zur Regulierung des Verkehrs 
angebracht. Dieser Verkehrsversuch wurde vom KIT begleitet und ist mittlerweile 
ausgewertet. Hierzu bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Ergebnisse konnten zum Verkehrsverhalten im Bezug auf die Geschwindigkeit 
gezogen werden? 

2. Können Rückschlüsse auf die grundlegende Akzeptanz solcher Displays abgeleitet 
werden? 

3. Lässt dieser Verkehrsversuch in Grünwettersbach auch Rückschlüsse auf andere besondere 
Verkehrssituationen wie z:B. der niveaugleichen Ausbaustelle in Wolfartsweier, im Bezug auf 
die Rücksichtnahme auf andere Verkehrsteilnehmer wie Fußgänger oder Radfahrer zu? 

4. Wurde die Akzeptanz solcher Verkehrsdisplays in einem Feldversuch (z.B. mit dem KIT) auf 
besondere Verkehrssituationen wie in Wolfartsweier (geteilte öffentliche Straße) untersucht?  
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